



---

## Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 16.09.2024

Arbeiten an B14 bald zu Ende

### **Petersaurach atmet auf**

PETERSAURACH (fp) – Aufatmen in und rund um Petersaurach. Die Bauarbeiten an der Bundesstraße 14 am Abzweig Richtung Petersaurach sollen am Montag, 23. September, abgeschlossen sein.

Diesen Termin nannte das Staatliche Bauamt, das in dem als unfallträchtig eingeschätzten Bereich eine Bedarfsampel realisiert und die Einmündung der Staatsstraße 2412 entsprechend anpasst.

Seit Anfang Juli mussten motorisierte Verkehrsteilnehmer, die von der B14 in Richtung Petersaurach fahren wollten, eine längere Umleitung über die Ortsteile Wicklesgreuth und Langenloh in Kauf nehmen. Das hatte für reichlich Unmut gesorgt, ließ Bürgermeister Herbert Albrecht in der jüngsten Sitzung des Gemeinderates durchblicken. „Nach der Freigabe dürfte es aber wieder deutlich entspannter werden.“